

HARTATI MURDAYA HADIRI UPACARA HUT KE-77 KEMERDEKAAN RI

Pengusaha yang juga Ketua Umum Perwakilan Umat Budha Indonesia Hartati Murdaya (tengah) bersama Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar (kedua kanan), Sekretaris Umum Pengurus Harian Parisada Hindu Dharma Indonesia (PHDI) Pusat I Ketut Budiasa (kedua kiri), dan Ketua Konferensi Waligereja Indonesia (Katolik) Kardinal Mgr. Ignatius Suharso (kanan) hadir pada upacara HUT ke-77 RI di kawasan Masjid Istiqlal, Jakarta, Rabu (17/8). Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan ke-77 Republik Indonesia Tahun 2022 tersebut diikuti sejumlah pengelola masjid Istiqlal, pelajar dan sejumlah tokoh lintas agama.



FOTO/ANT

Menperin Apresiasi Perusahaan Keramik Saniter AS Investasi Rp14,5 Triliun

Agus Gumiwang Kartasmita menyebutkan, sejak Januari 2022, realisasi produksi PT Kohler Manufacturing Indonesia telah menembus 239.000 unit. Perusahaan asal Amerika Serikat ini memiliki jumlah tenaga kerja sebanyak 429 orang, dan akan menyerap lebih dari 1.000 pekerja setelah kapasitas produksi berjalan penuh.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian memberikan apresiasi kepada PT Kohler Manufacturing Indonesia yang telah merealisasikan investasinya sebesar Rp14,5 triliun di Cikarang, Jawa Barat. Pabrik baru ini akan memiliki kapasitas terpasang hingga 1 juta unit untuk produk keramik saniter, yang di antaranya berupa toilet, wastafel, dan urinal.

"Kohler adalah brand global yang ikonik dan kami bangga melihat perusahaan ini bisa mem-

perluas operasional manufakturnya di Indonesia. Investasi perusahaan tersebut akan membawa bisnis terkemuka untuk sektor industri di tanah air, sehingga membuka ratusan lapangan pekerjaan yang baik ke lanskap manufaktur yang tumbuh pesat di kawasan ini," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasmita saat mengunjungi PT Kohler Manufacturing Indonesia di Cikarang.

Agus menyebutkan, sejak Januari 2022, realisasi produksi

PT Kohler Manufacturing Indonesia telah menembus 239.000 unit. Perusahaan asal Amerika Serikat ini memiliki jumlah tenaga kerja sebanyak 429 orang, dan akan menyerap lebih dari 1.000 pekerja setelah kapasitas produksi berjalan penuh.

Potensi industri keramik saniter di Indonesia saat ini didukung dengan jumlah 10 perusahaan yang tersebar di Jawa dan Sumatera. Utilisasi produksi keramik saniter nasional sepanjang tahun 2015 sampai 2018 cenderung stabil di angka 89%. Namun demikian, pandemi Covid-19 memberikan dampak terhadap penurunan utilisasi menjadi 59% pada tahun 2019-2020, dikarenakan berkurangnya permintaan dan pelambatan ekonomi global. "Akan tetapi, mulai tahun 2021, utilisasi kembali naik mencapai 62%," kata Agus.

Sementara itu, kinerja ekspor keramik saniter nasional pada semester I tahun 2022 juga menunjukkan kenaikan sebesar 8,97% dibandingkan dengan semes-

ter I-2021. "Penjualan produk-produk PT Kohler Manufacturing Indonesia sebesar 90% akan ditujukan untuk memenuhi pasar ekspor, antara lain ke Amerika Serikat dan negara-negara Asia Pasifik," tutur Agus.

Kemenperin bertekad untuk terus menjaga perlindungan dan keberlangsungan iklim usaha, termasuk bagi sektor industri keramik. Tercatat selama semester I-2022, terdapat empat realisasi investasi di sektor industri keramik, yang meliputi tiga di antaranya berlokasi di Kawasan Industri Kendal, Batang, Mojokerto dengan total investasi sebesar Rp3,2 triliun, sedangkan yang keempat adalah investasi PT Kohler Manufacturing Indonesia.

Agus mengemukakan, kebijakan-kebijakan yang mendukung pertumbuhan industri keramik saniter di Indonesia, di antaranya melalui pemberian insentif *tax allowance* dan fasilitas Harga Gas Bumi Tertentu (HGBT) sebesar USD6 per MMBTU. "PT Kohler Manufacturing Indonesia saat

ini tercatat sebagai penerima HGBT dengan alokasi sebesar 0,07 BBTUD," tandasnya.

President dan CEO Kohler Co. David Kohler menyampaikan, Peresmian pabrik kitchen and bath pertama Kohler di Indonesia ini menandai komitmen jangka panjang perusahaan untuk mendukung perekonomian Indonesia. "Pabrik ini merupakan fasilitas manufaktur pertama kami di Indonesia, sehingga melengkapinya lebih dari 50 lokasi manufaktur di seluruh dunia," ujarnya.

Menurut David, Indonesia adalah pasar strategis bagi Kohler. "Pendirian dan operasional pabrik baru kami di Indonesia merupakan sebuah tonggak pencapaian bagi Kohler yang sudah hadir di negara ini selama 35 tahun. Kami berharap bisa terus melayani para pelanggan melalui investasi dan distribusi khusus di Indonesia," paparnya. • dot



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BNI Terus Perkuat Kapasitas Bisnis untuk Jadi Bank Global

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk (BNI) terus berkomitmen meningkatkan kapabilitas internal hingga memberikan solusi perbankan yang komprehensif kepada nasabah untuk memperkuat posisi sebagai bank berkapasitas global.

Direktur Corporate Banking BNI Silvano Rumanthir menyampaikan BNI memiliki DNA sebagai *corporate banking* yang aktif mendukung ekspansi nasabah korporasi hingga ke kancah dunia.

Perseroan sejauh ini telah memiliki jaringan kantor di luar negeri hingga 8 jaringan kantor antara lain di Singapura, Hong Kong, Tokyo, Seoul, London, New York dan sub branch Osaka serta *representative office* di Amsterdam.

"Tentunya kemampuan jaringan ini akan terus kami perkuat. Dengan kapasitas saat ini kami berharap dapat lebih baik dalam menyediakan layanan yang mampu menjawab kebutuhan bisnis

nasabah korporasi yang semakin kompleks," kata Silvano dalam keterangannya, Selasa (16/8).

Dilansir dari *Antara*, ia menekankan BNI tidak berpuas diri dengan sekadar menawarkan solusi konvensional karena solusi yang lebih kompleks dapat diberikan dengan kapabilitas *investment banking* yang terus ditingkatkan.

Solusi tersebut antara lain melalui pendirian operasional BNI sekuritas di Singapura serta bergabungnya talenta global yang menjadi spesialis di bisnis *sindikasi* dan *investment*, di cabang-cabang luar negeri BNI.

Strategic value yang juga ditawarkan oleh jaringan global BNI adalah akses pendanaan dari *capital market* global yang efisien, serta fasilitas pembiayaan valas yang kompetitif untuk mendukung ekspansi perusahaan Indonesia ke luar negeri, dan operasional bisnis Indonesia-*related company* di luar negeri melalui solusi komprehensif. • hen

Selamat Turut Berbahagia

ATAS PERNIKAHAN

Harkirthen Singh Dhillon

PUTRA BAPAK HARBINDER SINGH DAN IBU LIA ANDRIEANY SALIM

&

Henni

PUTRI BAPAK LO TJEN SEN DAN IBU TJAN CIN WA

PEMBERKATAN NIKAH :
SABTU 20 NOVEMBER 2021,
STHALA A TRIBUTE PORTFOLIO HOTEL, UBUD BALI

RESEPSI :
SABTU 20 AGUSTUS 2022,
GOLDEN BALLROOM THE SULTAN HOTEL JAKARTA

MR & MRS TED SIOENG

MR & MRS RIDWAN DINATA

MR & MRS SUBANDI TANUWIDJAJA